



Sebastianus aktuell

Ihre Räänbröder-News

Ausgabe vom August 2016

Jahrgang 3 / 2016 – 1

Redaktion: Guido A. Knopp

Liebe Schützenfamilie, liebe Leserinnen und Leser,

Sie halten die „**Herbstausgabe**“ des SebastianusAktuell in der Hand. Wir geben Ihnen wieder einige Neuigkeiten aus dem Vereinsleben bekannt, wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und freuen uns über Anregungen und Kritik. Bitte besuchen Sie reichlich unsere Veranstaltungen, die wir für Sie anbieten !

Mit herzlichem Schützengruß

Ihr/Euer Vorstand

Unsere Themen heute:

a. **Ausschilderung Schützenhaus**

Dem aufmerksamen Verkehrsteilnehmer ist sicher das neue **Hinweisschild** „Schützenhalle“ an der Ecke Hauptstraße/Schwarzenbergstraße nicht entgangen. Die Ortschaftspolizeibehörde hat den Antrag des Vorstandes auf ein neues Hinweisschild sehr unbürokratisch umgesetzt.

Wir **danken** an dieser Stelle herzlich!!

b. **Hallenwart**

Für dieses Geschäftsjahr wurde aus dem Vorstand unser Kassierer Stefan Rieke zum Ansprechpartner rund um die **Belange der Schützenhalle** bestimmt. Er nimmt u.a. die Vermietungen vor, die auch in diesem Jahr wieder zufriedenstellend laufen.

c. **Kleidercontainer des Malteser-Hilfswerks**

Vielleicht haben Sie es in der Zeitung bereits gelesen. Dort wurde von der Übergabe eines Sammelbehälters für Alt-Kleider und Schuhe berichtet, den wir im Beisein des **Ortbürgermeisters** und eines Diözesanvertreters an der Schützenhalle aufgestellt haben. Bei der ersten Leerung konnten bereits viele **Kleidersäcke** übergeben werden. Wir bitten Sie, diese Möglichkeit reichlich zu nutzen und sagen im Sinne der bundesweiten guten Sache ein herzliches „**Vergelt's Gott !**“

d. **Bezirkskönig**

Auf dem Bezirksbundesfest in Rothe Kreuz konnte unser Scheibenkönig Jörg Weidenbach am 9.8.2016 mit **26 Ringen** den Bezirkskönigstitel erlangen. Seine Königin ist seine Frau Sabine. Jörg war damit startberechtigt auf den **Bundeskönigstitel** zu schießen. Wir gratulieren sehr herzlich zum Bezirkstitel !! Verbunden mit der Bezirkswürde ist die erfolgte Übergabe der Bezirksstandarte an unsere Bruderschaft für ein Jahr.

e. **Schützenfeste der Umgebung**

Unsere Bruderschaft war mit jeweils mehreren Mitgliedern, und unserem Königs- und Bezirkskönigspaar auf den Schützenfesten der Umgebung vertreten. Sehr schön war wieder einmal der Besuch bei den Hubertus-Schützen in **Rhöndorf**. Wir freuen uns, wenn noch **mehr Aktive** an den Auftritten teilnehmen, um uns und unseren Ort auswärts zu vertreten. Für **Fahrgelegenheiten** ist gesorgt.

f. **Vereinsmeisterschaft**

Am 18.9.2016 fand in der Zeit von 10 bis 15 Uhr unsere Vereinsmeisterschaft im **KK – und LG-Schießen** statt. Es gab einen fairen Wettkampf und beste bayrische und rheinische Verpflegung. Die **Gewinner** werden im Rahmen unserer **Weihnachtsfeier am 4.12. 2016** bekanntgegeben.